

## Die Kleidermotte

Es war einer Kleidermotte so langweilig. Sie dachte was soll ich machen. Es ist nicht lustig, immer im gleichen Kasten zu sein. Sie geht in eine Boutique. Dort trifft sie mehrere Motten. Sie sagt: Gut, dass ich euch treffe, ich hätte eine Idee. Gehen wir alle zusammen in die Kleider, sie suchten sich die schönsten davon aus. Nach einigen Tagen wurden sie verkauft. Die Leute schauen die Kleider an und erschrecken. Die Kleider sind ja voller Löcher, die können wir ja nicht kaufen. Da freute sich die Obermotte und sagte: Kommt wir wollen in den Himmel, dort gibt es bestimmt schöne Engelkleider, da können wir uns auch durchfressen. Das merkte der liebe Gott und schickte sie für immer in die Hölle.